

OPINI PUBLIK

Kodim 0817/Gresik Selenggarakan kegiatan Binlogwil Semester II TA 2022, Guna Mewujudkan Keakuratan Data yang Mendukung pelaksanaan Tugas Pokok TNI

Achmad Sarjono - GRESIK.OPINIPUBLIK.ID

Aug 24, 2022 - 23:59



GRESIK - Berdasarkan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 34 Tahun 2004 pasal 1 point 6 dijelaskan bahwa sistem pertahanan Negara adalah sistem pertahanan yang bersifat semesta (Sishankamrata) yang melibatkan seluruh

warga Negara, wilayah, dan sumber daya Nasional lainnya, serta dipersiapkan secara dini oleh Pemerintah dan diselenggarakan secara total, terpadu, terarah, dan berlanjut untuk menegakkan kedaulatan Negara, keutuhan wilayah, dan keselamatan segenap Bangsa dari segala ancaman, Rabu (24/8/2022).

Untuk mewujudkan sistem pertahanan yang bersifat semesta, Kodim 0817/Gresik melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan di darat melalui kegiatan Pendataan Pembinaan Logistik Wilayah yang bertujuan untuk menjamin terlaksananya Pendataan Pembinaan Logistik Wilayah (Binlogwil) secara berkelanjutan, prioritas dan sinergi dalam rangka kepentingan pembinaan dan pendayagunaan bidang pembinaan Wanwil serta dengan sasaran terwujudnya persamaan persepsi dan langkah Satkowil bersama dengan pemerintah dan swasta dalam melaksanakan Pendataan Binlogwil di wilayah.

Dalam kesempatan ini, Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos. hadir dan membuka kegiatan Binlogwil yang bertemakan "Melalui kegiatan pendataan Pembinaan Logistik wilayah kita optimalkan kualitas data Logwil yang Up To Date, Valid, Akurat dan Mutakhir". Yang diselenggarakan di Aula Atas Makodim 0817/Gresik dengan penanggung jawab Pasiterdim 0817/Gresik, Kapten Inf Siari.

Dandim 0817/Gresik Dalam sambutannya menyampaikan, bahwa, Melalui kegiatan Pendataan Pembinaan Logistik Wilayah ini kita dapat memperbaiki data menjadi lebih valid guna mendukung Binter satuan dalam mewujudkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang tangguh untuk kepentingan Pertahanan Negara.

"Dengan terpeliharanya data logistik wilayah yang berkesinambungan diharapkan Satkowil dapat berperan dalam menentukan langkah-langkah pembinaan selanjutnya guna mensukseskan pelaksanaan Tugas Pokok TNI. Pendataan secara valid dan akurat ini juga akan digunakan sebagai bahan kajian bagi pimpinan Komando Atas dalam menentukan kebijakan di wilayah masing-masing." tuturnya.

Lanjutnya, "Saya berpesan kepada seluruh peserta yang hadir, laksanakan kegiatan ini dengan serius dan penuh tanggung jawab, agar dalam pelaksanaan tugas-tugas di lapangan dapat berjalan sesuai harapan Komando Atas.

Selanjutnya untuk para Bati Wanwil yang hadir dalam kegiatan ini setelah mendapat bekal materi, wajib menyampaikan kepada para Babinsanya agar dapat secara cepat dan tepat, disaat melaporkan data yang diminta oleh Komando Atas tentunya semua data harus akurat dan mutakhir.

Semoga Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa memberikan petunjuk, bimbingan dan kekuatan kepada kita sekalian dalam melaksanakan tugas pengabdian kita kepada bangsa dan negara." pungkas Dandim. (Pen/Jon)